
 議会報告会アンケートまとめ （令和４年５月 2５日・えんてらす会場） 

 

〇今回の議会報告会をどのようにお感じになりましたか。 

・ 説明資料は概要版などがあればもっとわかりやすい。 

・ 会議方式で説明し、その後、ワークショップ形式での意見交換も検討してください。 

・ 難しい表現が多かった気がします。本日の来場者は行政に詳しい皆さんがほとんどだっ

たと思うので問題ないと思いますが一般住民にはわかりにくい言葉、表現だったと思い

ます。 

・ 政策提言が議員の皆さんで頑張る状況が理解できた。 

・ 物ごとの決定に議会報告のみで決定する事項が多いのではないか。（地域を含め関係者と

の協議が充分なされていない事もあるのではないか。）条例第１０条に基き、二つの会場

にて実施された事は非常に良い事と思う。門戸をひらき多くの人が参加出来る事を望み

たい（今はコロナでむずかしいが） 

・ 今回初めて参加させて頂きました。日頃は市の事業についてはどちらかというと無関心

でした。様々な事業が進められている事に気付かせて頂きました。 

・ 久しぶりの報告会、ありがとうございました。 

・ 大変有意義な報告会でした。このような機会を議会は生かして頂きたい。 

・ 初めて参加させていただきました。大変参考になりました。 

・ 良い機会だと思った。参加して良かった。次回もぜひ参加したい。 

・ 議会条例のフォーカスが「市民福祉の向上及び市政の発展」となっているがこれで全て

か？ 市民ファーストの気持ちが伝わるか？ と思った。 

 

〇今後、市議会に求めるものは何ですか。 

・ 政策提言。市ですでに施策として行っていることでも市の施策をあと押しする意味でも

「議会として」積極的な提言は意義があると思います。 

・ 議会ＰＲをもっとすること大切と思います。柔らかく自信を持って！ 

・ 市の観光事業に付、ワインも当然必要ですが、高ボッチという自然にももっと光を当て

目玉の１つにすべき（早く道路修復を求めます） 

・ 様々な人々が幸せに共存できる市としてこれからも議会の皆様がリーダーシップを発揮

して頂きたいです。 

・ 市議会議員の熱意を感じます。今後も一層ご努力を！！ 

・ 市民の声を聞き、今後とも議員提案を積極的に取り組んでいただきたい。 

・ 市長がきちんと実行しているかを監視してほしい。促進条例（再生可能エネルギーや塩

尻駅前の活性化）については是非やってほしい。 

・ 脱炭素の推進 

 

〇ご意見等ございましたらご自由にご記入ください。 

・ 副議長もおっしゃっていましたが、堅い説明よりも質問意見を聞く場を提供するとより

良いのではと思いました。 

・ 議員皆さんが良く学んでいることが理解できた。原新田と吉田地区の界に住んでおりま



すが、北部公園の草刈り等公園の管理をしっかりやって頂けたらと思います。 

・ 市役所各部・課については、よくやっていただいていると思いますが、全体として見た

とき、縦割行政感がつよく、横の連けいがもっと必要ではないかと思います。市民の目

からは、他の部課でおこなっていることをお互いに知っていない姿はいかがなものかと

思います。議員の皆さんがそのつなぎ役を負っているように見えます。 

・ 条例制定に至る議員の皆様のご尽力に感謝しています。 

・ プロジェクター等を使用し、解りやすい説明をいただくとより理解が進むのでは？ 

・ 全体の時間はもう少し長くとも良かった。（報告＆対話会）前半少し長いかと思った。 

・ いま時ですので、動画配信したら良い！ コロナも関係無し！ 

 


